

Auszug aus dem Artikel: „Auf der Suche nach Sicherheit“

Die Verschiebung - weg von Bonds, hin zu Aktien - lässt sich jetzt schon beobachten. Nach einer Auswertung des Datenanbieters Firstfive, der 300 Depots unter die Lupe genommen hat, haben die Vermögensverwalter ihre Aktienquote in den vergangenen Monaten erhöht. Aktuell liegt sie im Durchschnitt bei 31,7 Prozent - und damit rund fünf Prozentpunkte höher als Anfang Mai, bevor die Schuldenkrise eskalierte. Anleihen machen mit 42,3 Prozent zwar immer noch den größten Teil in den Depots aus. Doch der Trend ist klar: Fast im gleichen Tempo, wieder Anteil an Aktien gestiegen ist, ist der Anleiheanteil gesunken.

„Was sollten Anleger 2011 im Depot haben?“

Umfrage unter 160 Vermögensverwaltern, Angaben in %



Quellen: First five, Umfrage der V-Bank